
第５回田原本町小学校３校統合推進委員会 会議要旨       

 
〇会議内容 

01.田原本町小学校３校統合に向けた取組の経過 

・事例見学会やメーカー見学会等の参加に関する経過を報告。(事務局) 

・質問はあるか。(委員長) 

 →なし。(推進委員一同) 

 

02.学校教育PT進捗状況報告 

〈３校統合校グランドデザインについて〉 

・豊岡市立竹野小学校、島田市立初倉地区小中学校等を参考事例としてグランドデザインを

検討する。(学校教育PT) 

〈小小連携・交流企画会議について〉 

・史跡公園にて古代遊び、おもちゃランド等にて、小小連携および交流案を検討している。 

(学校教育PT) 

・校外学習、修学旅行による平和学習、野外活動(琵琶湖)、芸術鑑賞会での実施も検討して

いる。(学校教育PT) 

〈学習指導要領について〉 

・デジタル教科書の採用やICT学習環境の整備を検討している。(学校教育PT) 

・上記３項目に関して質問はあるか。(委員長) 

 →なし。(推進委員一同) 

 

03.総務PT進捗状況報告 

〈通学路について〉 

・現在検討中の通学路について説明。(総務PT) 

・通学路について意見はあるか。(委員長) 

 →資料通りの内容で進めることを決定したわけではなく、継続して検討を進めるという理

解で問題ないか。(推進委員) 

 →上記の認識で問題ない。保護者の意見もヒアリングしながら進める。(総務PT) 

・今後の検討の中で、今回提示内容から変更する可能性もあるという認識で良いか。 

(委員長) 

 →よい。(総務PT) 

〈制服・私服の採用について〉 

・制服、私服アンケートをR7年4-5月に実施予定である。多数決で決定する予定である。 

(総務PT) 

・南小学校や平野小学校の制服事情について、現状は制服で進めているのか。(委員長) 

 →制服で進めている。(総務PT) 

・制服に関するアンケートは役場から保護者に告知するのか。以前、アンケート全般につい

ては役場からではなく、学校側から告知する方がより多くの保護者に伝わると意見してい

る。(推進委員) 

 →学校側から保護者にアンケートを告知する予定である。(総務PT) 

〈校名案について〉 

・WEB、応募用紙にて募集している。すでに何件か応募いただいている。(総務PT) 

・選定基準、投票や開票の進め方について説明。(総務PT) 

・校名案について意見はあるか。(委員長) 

 →なし。(推進委員一同) 

 →異論がないため、校名案選定要領の施行日を本日付けとする。(委員長) 

 

04.施設設備PT進捗状況報告 

〈各諸室の計画について〉 



・PT会議内では各諸室の備品の仕様について協議していることを報告。(施設設備PT) 

・各諸室計画について意見はあるか。(委員長) 

 →なし。(推進委員一同) 

〈ワークショップについて〉 

・３校全児童を対象にワークショップを実施予定である。(施設設備PT) 

・次回推進委員会にてワークショップの成果を報告予定である。(施設設備PT) 

・ワークショップについて意見はあるか。(委員長) 

 →なし。(推進委員一同) 

 

05.その他 

・校名案は推進委員会で決定するが、制服アンケートも推進委員会で決定するのか。 

(推進委員) 

 →校名案について、アンケートで意見をいただき推進委員会内で決定するが、制服アンケ

ートについては制服検討委員会内で決定し、推進委員会で報告する。(事務局) 

・ジェンダーや転校が多い時代と思われるため、私服でよいと個人的には思う。ランドセル

も重たくなっているため、軽い仕様に変える方が良いとも思う。(推進委員) 

・開校時期に関する進捗はいかがか。(推進委員) 

 →前回の推進委員会では参加者全員の合意は得られていないが、推進委員会としてR11年開

校で進める方針で決定していると認識している。(事務局) 

 →R11年開校はやむを得ないとは思うが、もう少しR10年開校の検討を保護者と協議する機

会をいただきたかった。 

  各校での報告会等もあれば良かった。広報に掲載するプロセスに不満がある。(推進委員) 

 →保護者側の意見も理解はしている。申し上げにくいが、行政が保護者個々全員に対して

対応できないことは理解いただきたい。ただし、保護者の皆様とともにプロジェクトを良

い方向に進めたいと考えている。(事務局) 

 →以前から、保護者が行政に足を運ぶのではなく、行政が保護者の元に足を運んでいただ

きたいとお願いしていた。 

 行政が保護者に寄り添っていただけたら、保護者も行政に寄り添うと思う。円滑に進めて

いただきたい。(推進委員) 

・広報紙に統合関係の内容を載せていただけると少しでも多くの方に知っていただけると思

う。(推進委員) 

・田原本小学校の児童を持つ親として、R11年開校に異議はない。R10年から開校までの1年で

統合する北・東校の児童との交流の機会を検討いただけるとありがたい。(推進委員) 

 

〈次回会議〉 

・３小学校統合に関する説明会を３校で開催予定。(事務局) 

・各校低学年の参観日に実施予定である。広報や町のHP、学校でもお伝えする。(事務局) 

・次回推進委員会は2月10日(月)13:30を予定している。(事務局) 


